

Ploemeur

Ploemeur cyclos. 50 adhérents sur toutes les routes

19 mars 2011

Le club cyclotourisme, présidé par Jacky Vernanchet, compte 50adhérents, pour la plupart des retraités, qui se jouent avec aisance des kilomètres, à l'occasion des trois sorties hebdomadaires, mardi, jeudi et dimanche. Ainsi, jeudi, ils étaient une vingtaine à avoir parcouru de 60 à 80km, sur une boucle de Pont-Scorff à Arzano, en passant par Guidel et le Fort-Bloqué pour les plus endurcis. Un circuit plus court a amené les autres cyclos de Gestel à Quimperlé.

Quatre femmes seulement

Malgré l'ambiance très conviviale, les cyclos ont du mal à faire partager leur passion du vélo à la gent féminine. Elles sont quatre, seulement, à les suivre sur ces parcours d'endurance: Denise, Josette, Josiane et Virginie. Cette dernière ne craint pas d'affronter la course sélective du Paris-Brest. Pour certains d'entre eux, leur addiction au vélo les porte à d'autres challenges, à l'occasion de sorties de trois jours. L'an dernier, ils ont parcouru plus de 150km à travers le Finistère. Les grandes courses régionales sont inscrites au calendrier: la Pierre Le Bigaut, l'étape du Tour de France au mois de juillet, le Grand prix de Plouay au mois d'août. Cette année, des cyclos ploemeurois et leurs familles participeront au rassemblement de la semaine fédérale en Normandie, début août, qui réunit 1.200 participants, dans un esprit communautaire.



Les cyclos au retour, jeudi, d'une sortie de 60 à 80km, devant leur local place d'Argoat.